

Hallo,

ich bin eine von den „Neuen“ im Pastoralteam in Stolberg. Mein Name ist Annette Schulze, und ich komme zum 1. Januar 2026 aus der Pfalz ins Bistum Aachen. Neuland für mich.

Geboren und aufgewachsen bin ich in Ludwigshafen, habe in Mainz, Fribourg und Paris Theologie studiert und bin nach der pastoralpraktischen Ausbildung zum Dienst als Pastoralreferentin im Bistum Speyer beauftragt worden.

Nach einigen Jahren in der Gemeinde habe ich in der Frauen-, Familien- und Senior:nnenseelsorge gearbeitet. Seit 12 Jahren bin ich Klinikseelsorgerin in einer Unfallklinik, und seit 7 Jahren begleite ich dazu als geistliche Mentorin junge Menschen, die sich auf den Beruf der Pastoralreferentin oder des Gemeindereferenten vorbereiten.

Nach vielen Jahren Ehe und Familie sind unsere Kinder erwachsen und gehen ihre eigenen Wege, und ich lebe wieder allein. Mir ist deutlich geworden, dass der Ruf an Abraham und Sarah vielleicht und ganz konkret auch mir gilt: „Zieh fort aus deinem Land und deiner Stadt, und geh in das Land, das ich dir zeigen werde!“ Also mache ich mich wieder einmal auf den Weg ins neue Land und werde mit einer halben Stelle im pastoralen Raum Stolberg gemeinsam mit dem Pastoralteam und mit Ihnen Schritte wagen und Leben mit seinen Höhen und Tiefen teilen, manchmal aushalten, manchmal aber auch feiern – und sehen, wohin Gott mit uns unterwegs ist.

Mit einer weiteren halben Stelle werde ich als Frauenseelsorgerin in den Regionen Aachen- Stadt und Aachen- Land tätig sein.

Ich hoffe, die großen Schritte, die mit Wohnungssuche, Umzug und Abschied in den kommenden Wochen vor mir liegen, gut zu bewältigen, und freue mich auf die Begegnungen mit Ihnen.

In dieser Vorfreude und gespannt auf das neue Land

grüße ich Sie herzlich,

Ihre

*Annette Schulze*